

かぐら KAI 新聞



水の上を走るホバークラフトの陸上版！ボール紙とポリ袋・両面テープがあれば簡単にできるんです。でも…ポリ袋をハサミで切る作業が難しく、みんな真剣な顔でビニールを切っていました。そして、出来上がったホバークラフトをテーブルの上で走らせるとホントよく走るんです～上手に走らせると、テーブルからダイブしてしまうかも～；



海の日には清里にあるゴルフ場「丘の公園」に行ってきました。ゴルフ場を開放してくれている所があり、芝生の上をゴロゴロ転がったりできて子どもたちは汗だくになって遊んできました。が…、段ボールを持っていく予定だったのに忘れてしまい芝滑りが出来なかった～>< お祭りをしていたので、りんご飴やかき氷を食べて帰ってきました。



お母さんの負担軽減になるといいなあ～！という事で、ランチ作りをしました。メニューは…タコ焼き器を使ったオムライス！ 前日にお買い物に行き、当日は工程数を減らして安全第一のランチ作りになりました。ご飯の量が多すぎて上手に卵で包めなかったんです>< が…、みんな沢山おかわりをしてくれました。



毎月の制作で子どもたちに季節に合った壁面を作ってもらっています。7月は「七夕」と「朝顔」です。子どもたちが作った小さな天の川を繋げて大きな天の川にして飾りました。そこには願い事もしっかり添えて…

夏休みということもあり、普段しているおやつ作りだけでなく支援室の障子の貼り替え、南アルプス市の重要文化財で行われたイベントに参加など普段できないことを体験しました。

まだまだ暑い日が続きます。室内でも熱中症になってしまう事もありますので、水分補給や休憩時間を設けて残りの夏休みを過ごしていきたいと思います。